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RESUMEN EJECUTIVO DE LA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE OPERACIÓN 
Y HORARIOS DEL AEROPUERTO INTERNACIONAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 
CELEBRADA A LAS 10:00 HORAS DEL DÍA 7 DE AGOSTO DEL 2018, EN EL SALÓN DE 
USOS MULTIPLES, UBICADO EN TERMINAL 1.    
 
1.- El Director General Adjunto de Operación y Presidente Suplente del COyH, presentó al 
capitán Heriberto Salazar, como Presidente de Colegios de Pilotos Aviadores de México. 
 
2.- La DGAC, dio a conocer el Informe de demoras de mayo 2018, por incumplimientos, causas, 
y cancelaciones. 
 
3.- El Subdirector de Operación, comentó que se envió la base de los históricos e invitó a todas 
las líneas aéreas al curso de mensajería que dará IKUSI del 27 al 31 de agosto. 
 
4.- AEROMEXICO, solicito información respecto al MRO, debido a que se están presentando 
cruces excesivos; y solicito información respecto a la falta de posiciones en la Terminal 2, para 
COPA, Aeroméxico, Aeromar. 
 
5.- El Director General Adjunto de Operación y Presidente Suplente del COyH, comentó que va a 
tener una reunión con el Director del MRO, esperemos traer buenas noticias hoy. 
 
6.-  VOLARIS, comentó que están limitados a dos lugares de estacionamiento, y hay veces que 
tienen abordajes simultáneos hasta cuatro líneas aéreas, por lo que solicitan más lugares de 
estacionamiento.  
 
7.- El Director General Adjunto de Operación y Presidente Suplente del COyH, respondió que 
atenderán el tema.   
 
8.- La administradora de la Aduana, informo que los equipos de revisión intrusiva que están 
pendientes en la banda 10 y 11, están por llegar en un mes y la próxima semana estará llegando 
un equipo móvil. 
 
9.- El Director General Adjunto de Operación y Presidente Suplente del COyH, comentó que le 
toco vivir una enorme lentitud en la entrega del equipaje y un tira-tira entre Aeroméxico y el SAT. 
 
10.- La Administradora de la Aduana, comentó hay una buena coordinación con Aeroméxico, 
normalmente cuando la banda no está caminando es que no tenemos equipajes que revisar. 
¿Qué quiere decir esto? que los equipajes o bien no han sido bajados del avión o están en su 
trayecto. 
 
11.- El Subdirector de Operación, comentó que en la Quinta Sesión Ordinaria del Comité se hizo 
la entrega de los procedimientos operacionales, de los cuales no hubo comentarios, así mismo 
en la sexta Sesión Ordinaria se hizo la entrega de los procedimientos de servicio médico, 
tampoco hay comentarios, por lo que se van a mandar solicitar su autorización. 
 
12.- El Director General Adjunto de Operación y Presidente Suplente del COyH, solicito a Volaris 
y Viva aerobús, revisar su procedimiento de documentación ya que provoca colas muy largas en 
los mostradores y documentación. 
 
13.- Volaris, comentó que está llevando a cabo la unificación de los mostradores nacionales e 
internacionales y está verificando el procedimiento de revisión de equipaje. 
 


